

REUNION DU COMITE DIRECTEUR Lundi 7 février 2022 20H en visioconférence PROCÈS VERBAL

Présents:

Comité Directeur : Christine ANDREU, Bruno BALITRAND, Antoine BARON, Marin BERNUSSOU, Dominique CANAL, Damien DA LUZ, Sandrine DEBAISIEUX, Dominique JOBELOT, Sébastien LEROUX, Muriel LEROY, Lucie MARPINARD, Nicolas MUNARRIZ, Simon PAYARD, Jean-Michel PITRE, Adeline ROUGES, Christophe STEVENDART, Delphine SIMONNOT, Frédéric VENOUIL, Michelle VILLALONGUE.

Cadres Techniques Sportives : Anne-Marie BASSET CTS Coordonnatrice ETR, Rachel MULLER CTS. Personnel régional : Marie CARTIGNY, Virginie HUSSON, Marie-Aude LEROUX.

Excusés:

Colette BAILLADE, Mathilde BARREY, Marie NAYRAC, Noelline MOLLET, Enzo PEUBLE, Yvette PRAT.

Introduction:

Le Président, Antoine BARON remercie les présents.

1. Point Licences/Affiliations

Bonne nouvelle, conformément à nos espoirs, les 18 000 licences sont dépassées depuis la semaine dernière. Nous félicitons également les 91 clubs affiliés à ce jour.

Bravo à tous, nous espérons revenir au score licences ante Covid.

Dominique JOBELOT demande quand la facturation licences sera émise ? La Directrice, demandera à Virginie HEBRARD pour suite à donner.

2. Point Salariés et CTS

La Directrice : la campagne des entretiens salariés s'est bien passée ; ils ont fait l'objet d'une restitution détaillée aux membres du bureau et les demandes ont été traitées.

Information importante : Stéphanie THERY a demandé un congé pour convenance personnelle jusqu'à fin août. Celui-ci lui a été accordé. Partie le 15 janvier, elle confirmera ou non son retour fin juin pour le 15 août afin que nous puissions anticiper la situation.

Ainsi, dans un délai très court avant Noël, nous avons du recruter.

3 candidates ont été reçues.

Joëlle BEAUCLAIR (ancienne salariée du Comité Régional Languedoc Roussillon) a été retenue. Embauchée le 3 janvier, puis en arrêt, elle a demandé à mettre fin à son contrat pour raisons de santé.

Marie-Aude LEROUX (Toulouse) ayant candidaté, a été rappelée pour se voir offrir le poste.

Cet emploi à mi-temps est consacré uniquement à la gestion des compétitions.

En soutien, Virginie HEBRARD gèrera les licences et Brigitte AVERSENQ les stages.

Marie-Aude a embauché officiellement ce matin. Parmi nous ce soir, nous lui donnons la parole.

Marie-Aude LEROUX se présente ; du Coquelicot Toulouse Gym, elle se mobilise sur ses nouvelles missions et remercie les membres de leur confiance.

Elle exercera ses missions au siège de Colomiers le lundi, mardi et en télétravail le jeudi matin.



Joignable au siège et sur l'ex ligne téléphonique de Stéphanie.

Pour l'instant, en cas d'urgence, contactez Anne-Marie BASSET ou Virginie HUSSON.

Nous saluons également le retour dans la région de Rachel MULLER : CTS en charge du Haut Niveau Aérobic pour la FFG depuis 5 ans, elle est entrée en poste en Occitanie le 5 janvier pour soutenir le DRA et la formation.

Rachel MULLER remercie les membres de l'accueillir.

Dans un premier temps elle réalisera un diagnostic de l'existant occitan et se mettra en rapport avec les responsables PAS sur le terrain.

A l'issue de cette étude, ils travailleront ensemble avec Anne-Marie BASSET pour faire fonctionner ce dispositif DRA le mieux possible au regard du contexte sanitaire, géographique et local.

Ravie de collaborer avec les acteurs régionaux, elle se tient à disposition pour toute question.

Bienvenues à elles!

Virginie HUSSON : le contexte Covid nous a demandé d'adapter nos modes de fonctionnement. Ainsi, le Bureau a décidé de doter tout le personnel d'un téléphone portable et de permettre 2 demijournées de télétravail par semaine.

Les numéros de mobiles vous seront communiqués dés qu'ils seront opérationnels.

Remarque de Jean-Michel PITRE : le siège de Narbonne est délaissé. Gratuit, il ne doit pas être perdu. Virginie HUSSON : nous tenons à garder cette antenne de proximité, la situation est temporaire. N'oublions pas qu'Anne-Marie BASSET et Francis PRUDENT y travaillent régulièrement.

3. Point Compétitions

Anne-Marie BASSET : le calendrier a été mis à jour et présenté.

Le point est fait sur les attributions ; les élus référents et suppléants sont précisés sur chaque compétition. Dominique JOBELOT, référent sur la compétition GR de Montauban, se questionne sur l'utilité de sa présence et demande à préciser les missions de l'élu référent.

L'organisation de Montauban avait été si bien préparée par Damien DA LUZ et le COL qu'aucun besoin n'a émergé sur place. La responsabilité et l'intervention de l'élu sont toutefois nécessaires en cas de problème, aidé par les responsables techniques.

Si tout se passe bien, il est important également qu'il puisse l'attester, faire le lien entre le COL et le Comité, valoriser et aider politiquement le club devant les partenaires et élus locaux présents.

Antoine BARON : les détails des missions sont recensés sur la « fiche référent ». Elle a été actualisée pour aider les élus, ajoutée au cahier des charges et sera transmise sous peu.

NB: envoyer les coordonnées des élus référents aux membres.

Damien DA LUZ est en contact avec Plaisance pour préparer la prochaine compétition GR du 20 mars. Il est également référent régional Développement Durable en lien avec la FFG.

Cette dernière souhaite renforcer l'éco-responsabilité dans le cadre du projet Synergym et invite à la mobilisation de toutes les structures sur le la journée DD prévue le 2 juillet 2022.

L'information a été donnée au colloque national ; la Fédération finalise les modalités de la démarche que nous pourrons relayer aux clubs pour encourager les animations sur cette journée.

Damien DA LUZ propose d'intégrer les évènements tels que la Semaine Olympique, les rencontres Access et la journée DD dans le calendrier sportif afin de mieux informer et mobiliser les clubs.



Par ailleurs, il soulève le problème d'engagement des clubs GR sur Access Gym : encore centrés sur la Coupe Formation par méconnaissance des contenus Access pourtant intéressants, ils sont aussi en marge des rencontres interdisciplinaires par décalage de leur calendrier compétitif.

Des réunions de présentation Access ont été organisées efficacement par Manon WAWRZYNIAK et Francis PRUDENT, appuyées par le retour d'expérience du club de Montpellier GR sur ces programmes. Il faut les poursuivre pour persuader les autres clubs.

Anne-Marie BASSET et Antoine BARON : « les rencontres sont difficiles à placer pour mobiliser toutes les disciplines. Nous les organisons pour la première fois cette saison. Donnons-nous le temps de les réaliser, pour ensuite ajuster l'organisation. »

Digitalisation des compétitions :

Nicolas MUNARRIZ présentera le projet détaillé lors du webinaire N° 1 Gym'Occ 2.24 demain soir.

La digitalisation est en marche : Nicolas travaille avec un stagiaire en BTS, ils poursuivent actuellement les tests avant d'acheter le bon matériel pour le comité régional.

Ils collaborent activement avec le Comité départemental de la Haute-Garonne, qui a déjà acheté du matériel et teste Score Gym sur les compétitions départementales prévues ce week-end.

Il présente le dispositif régional (annexe).

Certaines compétitions ne sont pas prévues pour être équipées car il n'y a pas de référent gestionnaire. Si des clubs supplémentaires veulent participer au projet et trouve la ressource nécessaire, ils peuvent le

contacter.
Il précise qu'Internet sert uniquement pour avoir les notes en temps réel sur le site FFG mais le dispositif réside sur Score Gym hors connexion pour la saisie.

Le Président remercie Nicolas MUNARRIZ ; le projet requiert beaucoup de compétentes et cela aura un rayonnement conséquent dès cette année sur nos rencontres.

4. Point Commissions

Le Président rappelle l'existence des commissions statutaires régionales.

Certains membres s'y sont positionnés, il leur revient de les faire vivre et de compléter les sièges vacants si de nouvelles bonnes volontés souhaitent s'investir.

La commission finance se réunira prochainement.

5. Point sur les Webinaires Gym'Occ 2.24

Deux webinaires sont organisés le 8 et 15 février en visioconférence (20H30) pour assurer plus de communication auprès de nos clubs et être plus concrets sur l'avancée du projet régional. Par la suite, le Président souhaiterait leur proposer des webinaires techniques.

6. Comité techniques

Règles de fonctionnement :

Vacations:

Virginie HUSSON rappelle que les élus dirigeants ne perçoivent pas de séquences, mais que leurs frais d'hébergement, de restauration et de déplacement sont pris en charge.



Logistique des actions :

Nous déplorerons plusieurs incidents et un relâchement des procédures sur les actions régionales.

Il est demandé aux responsables d'avoir une vigilance accrue et de respecter les règles de fonctionnement régional : les inscriptions doivent être respectées sans accepter d'ajout de dernière minute ou modifier radicalement l'organisation car cela a des conséquences sur les déclarations d'accueil, la gestion des mineurs, les réservations repas/hébergement, les frais engagés et la responsabilité du comité. Le comité est responsable et reste à la disposition pour gérer les imprévus, merci de contactez Francis PRUDENT, Anne-Marie BASSET ou Virginie HUSSON selon le cas et de relayer les bonnes pratiques au sein de vos comités techniques.

Jean-Michel PITRE demande à ce que les besoins d'accueil (salles et effectifs) soient précisés pour les stages comme les compétitions, il demande aussi qui contrôle du pass vaccinal.

Bruno BALITRAND et Frédéric VENOUIL : le club d'accueil doit contrôler le pass sur place, le Comité doit s'assurer de préparer les modalités d'accueil avec le club support en amont.

Traitement des demandes :

Antoine BARON : afin de mieux traiter les demandes, sans omission, merci de bien vouloir envoyer un mail par objet à traiter.

Questions diverses des Représentants Techniques :

Gac / Christine ANDREU : RAS, elle demande à officialiser l'accueil d'Albi ASA sur la sélective.

Aéro / Sandrine DEBAYSSIEUX : la compétition du 19.20 mars accueillera aussi à Rodez la Nouvelle Aquitaine car elle n'avait pas assez de juges. Un praticable Aérobic est indispensable.

La FFG nous a accordé le prêt de celui du CREPS de Toulouse. Damien DA LUZ nous aide à trouver un transporteur et nous reviendrons vers Sandrine dés que nous aurons plus d'informations.

Antoine BARON adressera un courrier au comité de la Nouvelle Aquitaine pour partager les frais de transport.

GR / Delphine SIMONNOT : la lettre FFG de février a été envoyée ce jour contient des informations importantes attendues par les clubs, Virginie HUSSON la relaie rapidement.

Delphine félicite les résultats des individuelles aux championnats de France car ils les médailles ont doublé par rapport à l'an passé, Bravo !

Pour répondre au Gers : le règlement technique stipule la nécessité de fournir un Juge 4 quand une gymnaste participe en finale.

GAF / Marie NAYRAC : excusée pour Covid.

GAM / Simon PAYARD: toutes les actions prévues sont mises en place, la communication est continue pour en assurer la gestion. Il remercie la disponibilité et la collaboration d'Anne-Marie BASSET.

Team Gym /: absente ce soir, nous félicitons **Noelline MOLLET** qui a donné naissance à Réjane la semaine dernière.

Après 2 ans sans compétition, la première compétition régionale s'est bien déroulée à St Jean dimanche dernier.

Tumbling / Lucie MARPINARD : tous les clubs sont sur les starting-blocks pour la compétition de mars.

TR / Mathilde BARREY est excusée.



Christophe STEVENDART, Délégué Technique Régional :

Toutes les disciplines sont bien reparties sur les plateaux de compétitions.

Des sessions de recyclage des juges vont être ajoutées en GAM GAF devant le manque d'effectifs recyclés.

En attendant, la GAF permet aux juges non encore recyclés de juger sur les départements.

Un cinquantaine de juges ont été recyclés pour la GAM, ce qui est un bon score.

Certains demandent à faire une session de recyclage en visioconférence car ils n'ont pas de Pass vaccinal. Le pass étant exigé en compétition la demande n'est pas accordée.

Marion LIMBACH fera réponse pour la demande concernant les juges TR.

Question diverse Sacem:

Damien DA LUZ demande la réglementation pour le paiement des droits Sacem sur nos compétitions car le Montauban GR 82 a reçu une facture au montant conséquent.

Virginie HUSSON: le club doit déclarer la compétition en amont pour payer moins. Un forfait est conventionné avec la FFG, il ne doit pas excéder 200€.

Damien se rapprochera du président du club pour éclaircir le mode de déclaration et pour contacter directement la Sacem.

Prochaine réunion du Comité Directeur : 21 avril 2022.

Merci à tous et à demain pour le webinaire!

Fin de la réunion à 22H20.

Michelle VILLALONGUE Secrétaire Générale Antoine BARON Président